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День металлурга по праву можно 
считать праздником Челябинской области.

два праздника                
в одном

Как правило, в этот день в 
разных городах Челябинской 
области сотрудники пред-
приятий проходят шествием 
по главным улицам, уча-
ствуют в спортивных и куль-
турных действах, посещают 
концерты и торжественные 
церемонии. В этом году из-за 
санитарно-эпидемической 
обстановки от масштабных 
мероприятий отказались в 
пользу здоровья жителей. 
Тем не менее металлурги 
принимали поздравления. 

Так, в пятницу в Магни-
тогорске с рабочим визитом 
побывал губернатор Алексей 
Текслер. Он принял участие 

в церемонии закладки камня 
в сквере Славы Магнитки, 
где будет расположена стела 
в честь присвоения городу 
почетного звания «Город тру-
довой доблести». Отметим, 
ранее подобное событие со-
стоялось в Челябинске. 

Кроме того, Алексей Тек-
слер и председатель совета 
директоров ПАО «ММК» 
Виктор Рашников запустили 
в работу после масштабной 
реконструкции стан-2500 го-
рячей прокатки.

— Усилиями многих поко-
лений металлургов создавал-
ся фундамент экономическо-
го роста региона, осваива-
лись богатейшие природные 
ресурсы, строились крупней-
шие градообразующие пред-

приятия. 
Огромен 
вклад 
металлур-
гических 

предприятий в Великую 
Победу и благосостояние 
страны в целом, — сказал 
губернатор, обращаясь к юж-
ноуральцам. — Сегодня от 
устойчивой работы отрасли 
во многом зависит реализа-
ция долгосрочных экономи-
ческих и социальных про-
грамм Южного Урала. До-
стижения металлургов идут 
рука об руку с обновлением 
производства, внедрением 
экологических стандартов, а 
главное — с постоянной за-
ботой о человеке, который 
своим трудом создает буду-
щее нашей страны.

металлургия                   
не понаслышке

К работникам металлур-
гической промышленности 
Южного Урала, ветеранам 
отрасли обратился пред-
седатель Законодательного 

Собрания Владимир Мякуш 
(фракция «Единая Россия»). 

— В металлургическом 
комплексе Челябинской об-
ласти трудятся высококва-
лифицированные рабочие 
и специалисты, компетент-
ные руководители, активно 
ведущие техническое пере-
вооружение предприятий и 
внедрение 
новых тех-
нологий, 
способные 
обеспечить 
рост произ-
водства, — 
подчеркнул 
в обращении 
Владимир 
Мякуш.

Кстати, 
трудовая 
биография 
спикера юж-
ноуральско-
го парламен-
та тесно связана с металлур-
гией и непосредственно с 
трестом «Челябметаллург-
строй», а Металлургический 
район Челябинска — его 
родной район. 

Знакома эта мужествен-
ная профессия и другим 
депутатам Законодательно-

го Собрания Челябинской 
области, также выразившим 
поздравления трудовым 
коллективам предприятий в 
своих округах. 

— День металлурга для 
Магнитогорска — особый 
праздник! Жизнь практи-
чески каждой семьи тесно 
связана с градообразующим 

предпри-
ятием и его 
дочерними 
производ-
ствами. Мой 
отец 37 лет 
проработал 
слесарем в 
ЛПЦ № 5. 
Я и сам на-
чинал свой 
трудовой 
путь на про-
изводстве. 
В 1988 году 
почти год 
был учени-

ком слесаря в ЛПЦ № 3. Не 
понаслышке знаю о труд-
ностях и прелестях профес-
сии, — поделился с поль-
зователями социальных 
сетей накануне праздника 
парламентарий Вячеслав 
Евстигнеев (фракция «Еди-
ная Россия»).

В минувшее воскресенье Южный урал отмечал, без преувеличения, 
свой профессиональный праздник — день металлурга. действительно, 
этот день заслуживает того, чтобы считаться праздником всей Челя-
бинской области. а еще это праздник семейных династий, праздник 
многих поколений южноуральцев.

александр патритеев. фото олега каргаполова

таКЖе В НомеРе:
как усиливалась поддержка 
ветеранов в 6-м созыве...           с. 3

День металлурга 
отмечают 
представители 
разных профессий, 
связанных 
с черной и цветной 
металлургией. 
Это доменщики 
и сталевары, 
прокатчики 
и литейщики, 
кузнецы и т. д. 
Своим этот праздник 
считают и горняки.
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НоВости

Встреча состоялась по ини-
циативе Елены Савиновских, 
которая поблагодарила пар-
ламентария за помощь в ор-
ганизации поездки в Ингуше-
тию для получения награды.

Указ о награждении орденом 
за вклад в развитие дружбы и 
сотрудничества между Респу-
бликой Ингушетия и Челябин-
ской областью подписал в фев-
рале глава Ингушетии. Однако 
отправиться за орденом челя-
бинка смогла только теперь.

На встрече в южноураль-
ском парламенте Елена Алек-
сеевна рассказала о своем 
жизненном пути, о поездке 
в Ингушетию и, конечно, с 

гордостью продемонстри-
ровала полученный орден.

В 90-е годы Елена Сави-
новских была в числе актив-
ных участников создания 
полпредства Республики Ин-
гушетия в Челябинской обла-
сти. Кроме того, она помогала 
в реализации проекта «Поезд 
мира», организованного дви-
жением солдатских матерей. 

— «Поезд мира» с делега-
тами из 
разных го-
родов был 
п р и н я т 
в только 

образовавшейся тогда Ре-
спублике Ингушетия и под-
держан президентом респу-
блики Русланом Аушевым, 
— вспоминает женщина. — 
Горжусь, что мы, челябинцы, 
были инициаторами первого 
съезда солдатских матерей, 
который проходил в Назрани.

В свою очередь Михаил Вид-
гоф отметил, что знание исто-
рии, а вместе с тем и гордость 
за соотечественников нужно 
передавать подрастающему по-
колению, и в этом видит свою 
задачу комитет по молодежной 
политике, культуре и спорту.

Челябинку поздравили с республиканской наградой

НАГРАДА

Председатель комитета по мо-
лодежной политике, культуре и 
спорту Михаил Видгоф (фрак-
ция «Единая Россия») встретил-
ся с южноуральской обществен-
ницей Еленой Савиновских, 
награжденной орденом «за за-
слуги» Республики ингушетия.

алеКсаНдР ПатРитееВ

РАбоЧий ВизиТ СМи

Рейтинг построен на осно-
ве базы СМИ системы «Ме-
диалогия», в которую входят 
более 57 тыс. источников, в 
том числе телеканалы, радио, 
газеты, журналы, информ-
агентства, интернет-СМИ.

Кстати, в этом году по ито-
гам медиарейтинга спикер 
южноуральского парламента 
четыре раза входил в топ-10, 
в январе Владимир Мякуш 
также занял вторую строчку.

Основными темами, кото-
рые нашли отражение в СМИ 
в июне, стали заседание ко-
митета по бюджету и налогам 
и два заседания парламента, 
на которых были приняты за-
коны, направленные на смяг-
чение налогового климата, 
соцподдержку населения, в 
том числе в условиях режи-
ма повышенной готовности. 

Кроме того, Владимир 
Мякуш, как лидер регио-
нального отделения партии 

«Единая Россия», сообщил о 
результатах предварительного 
голосования за кандидатов от 
партии на предстоящих выбо-
рах в Законодательное Собра-
ние, рассказал о деятельности 
рабочей группы по подготов-
ке поправок к Конституции 
России, провел личный при-
ем граждан, принял участие 
во всероссийской благотво-
рительной акции «Помоги 
учиться дома» и в голосовании 
по поправкам к Конституции.

В топ-10 рейтинга так-
же вошли главы законода-
тельных органов субъек-
тов РФ: Вячеслав Макаров 
(Санкт-Петербург), Юрий 
Бурлачко (Краснодарский 
край), Константин Толка-
чев (Башкортостан), Маго-
мед Даудов (Чечня), Игорь 
Брынцалов (Московская 
область), Владимир Нете-
сов (Воронежская область), 
Фарид Мухаметшин (Татар-
стан), Алексей Шапошников 
(Москва), Александр Ведер-
ников (Иркутская область).

Владимир мякуш — в верхних 
строчках российского медиарейтинга
Председатель законодатель-
ного Собрания Челябинской 
области Владимир Мякуш 
(фракция «Единая Россия») 
в июне занял вторую строчку 
независимого медиарейтинга 
глав законодательных органов 
субъектов РФ, составленного 
компанией «Медиалогия».

По иНфоРмации zs74.ru

Строчки биографии простых людей 
становятся частью истории.

МуНициПАЛиТЕТ

таКЖе В НомеРе:
итоги 6-го созыва: новые 
формы налоговой поддержки... с. 4

Вице-спикера парламен-
та сопровождал глава города 
Андрей Фалейчик. Вместе с 
директором ДК имени Киро-
ва, подразделением которого 
является ДК угольщиков, они 
осмотрели концертную часть  
— легендарную, но сегодня не 
принимающую ни артистов, ни 
зрителей. А ведь здание уни-

кальное, когда-то здесь кипела 
культурная жизнь. К слову, в 
годы войны здесь работал эва-
куированный Воронежский 
драмтеатр. По словам директора 
Татьяны Саблиной, в 90-е годы 
начался ремонт, но был при-
остановлен, и эта часть здания 
перестала функционировать. 

— Писали во многие ин-
станции, и го-
родские власти 
обратили вни-
мание на объ-
ект, — говорит 

директор. — Марина Поддуб-
ная, уроженка Копейска, так-
же сказала, что судьба здания 
ей небезразлична. Радует, что 
принято решение обследо-
вать несущие конструкции на 
предмет того, можно ли зда-
ние восстановить. Надеем-
ся, что реконструкция будет.

Осмотрев ДК, Марина Под-
дубная посетила еще ряд объ-
ектов в Копейске. Подробно-
сти — в следующем номере.

таКЖе В НомеРе:
самые резонансные законы
депутатов 6-го созыва...       с. 5

легендарный дК в Копейске может быть возрожден

заместитель председателя законодательного Собрания Марина 
Поддубная (фракция «Единая Россия») провела рабочую поездку 
в Копейск, основанием для которой стали обращения горожан. 
Первый среди посещенных объектов — ДК угольщиков.

РомаН РудиН. фото аВтоРа

ДК угольщиков — старейший и самый 
крупный Дом культуры в Копейске.

Первым делом парла-
ментарий отправился на 
местное автотранспорт-
ное предприятие, автопарк 
которого незадолго до его 
визита пополнился ше-
стью новыми автобусами. 

— Подвижной состав 
МУП «Троицкое ПАТП им. 

Е.М. Мокеева» давно не об-
новлялся. В данном случае 
помог региональный бюд-
жет, — прокомментировал 
Алексей беседин. — Также 
руководство предприятия 
внедряет различные техни-
ческие новинки, что повы-
шает качество услуг. Одно 
из старейших предприятий 
города постепенно выходит 
из кризиса и развивается.

Кроме того, в ходе ра-
бочей поездки в Троиц-
кий район депутат Зако-
нодательного Собрания 
пообщался с местными 
рыбаками и охотниками.

В троицке обновился парк 
общественного транспорта
Руководитель фракции ЛДПР 
в законодательном Собрании 
Челябинской области Алексей 
беседин посетил с рабочим ви-
зитом Троицкий муниципаль-
ный район. 

татьяНа НиКолаеВа

Алексей Беседин побывал 
с рабочим визитом в Троицке.
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соцПоддеРЖКа

С 1 октября 2019 года увеличен 
размер ежемесячной денежной вы-
платы до 1600 рублей, установлен-
ной для лиц, проработавших в тылу 
в период с 22 июня 1941 года по 9 
мая 1945 года не менее шести ме-
сяцев, исключая период работы на 
временно оккупированных терри-
ториях СССР, либо награжденных 
орденами или медалями СССР за 
самоотверженный труд в период Ве-

ликой Отечественной войны (тру-
женики тыла).

Для компенсации расходов на оплату 
жилых помещений, отопления и осве-
щения увеличен размер ежемесячной 
выплаты до 1413 рублей сельским 
специалистам и сельским специали-
стам, перешедшим на пенсию. Педа-
гогическим работникам, проживающим 

и работающим в сельских населенных 
пунктах, рабочих поселках (поселках 
городского типа), а также педагоги-
ческим работникам, перешедшим 
на пенсию, возмещаются расходы на 
оплату услуг по обращению с тверды-
ми коммунальными отходами.

ПоддеРЖКа отдельНых КатеГоРий ГРаЖдаН

Детям погибших участников Великой 
отечественной войны и приравненным к 
ним лицам предоставляется:

 преимущество при приеме в нахо-
дящиеся на территории области дома-
интернаты для престарелых и инвали-
дов, комплексные центры социально-
го обслуживания населения;

  возмещение расходов по оплате 
проезда (туда и обратно) один раз в 
три года ж/д транспортом в жестких 
вагонах с 4-местными купе скорых по-
ездов дальнего следования и в вагонах 
поездов дальнего следования более 
низких категорий (в размере 100% сто-
имости), а в районах без ж/д сообще-
ния — водным, воздушным или меж-
дугородным автомобильным транс-
портом (в размере 50% стоимости 
проезда) к месту захоронения отца 
(матери), но не более 25 000 рублей.

 Дети погибших участников Вели-
кой Отечественной войны и прирав-
ненные к ним лица, являющиеся ин-
валидами I группы, имеют право на 
возмещение расходов, связанных с 
оплатой проезда сопровождающих их 
лиц, на условиях, установленных на-
стоящим пунктом;

  ежемесячное социальное пособие 
в размере 500 рублей.

С 1 июля 2020 года размер ежеме-
сячной денежной выплаты ветеранам 
труда Челябинской области подлежит 
индексации в соответствии с коэф-

фициентом, устанавливаемым за-
коном Челябинской области об об-
ластном бюджете на очередной фи-
нансовый год и плановый период.

Депутатами установлены дополнитель-
ные меры социальной поддержки по упла-
те взноса на капитальный ремонт в форме 

компенсации собственникам жилых по-
мещений, получающим страховую пенсию 
по старости или социальную пенсию. 

Декабрь 2015 года

июнь 2016 года

Расширен круг граждан, имеющих 
право на компенсацию расходов по 
уплате взноса на капремонт:  

  одиноко проживающие нера-
ботающие граждане, достигшие 
возраста 70 лет, — в размере 50%;

  неработающие граждане, до-
стигшие возраста 70 лет, проживаю-
щие в семьях, состоящих из со-
вместно проживающих неработаю-
щих граждан пенсионного возраста, 
которые достигли возраста 70 лет, и 
(или) инвалидов, — 50%;

  одиноко проживающие нера-
ботающие граждане, достигшие 
возраста 80 лет, — в размере 100%;

  неработающие граждане, до-
стигшие возраста 80 лет, прожива-

ющие в семьях, состоящих из со-
вместно проживающих неработа-
ющих граждан пенсионного 
возраста, которые достигли воз-
раста 70 лет, и (или) инвалидов, — 
в размере 100%.

июнь 2019 года

циФРА

107 000
Рублей

выделяется в Челябинской области 
на капремонт квартир и жилых 
домов ветеранам Великой 
отечественной войны и вдовам 
участников войны.

ПРиемНые семьи для ПоЖилых и иНВалидоВ

В августе 2016 года 
решением парламентариев 
установлена памятная 
дата Челябинской области 
«День героев Танкограда». 
Отмечается ежегодно 
6 октября.

ВетеРаНам тРуда ЧелябиНсКой области

июль 2019 года

Закон направлен на повышение 
качества жизни граждан пожилого 
возраста и инвалидов, создание ус-
ловий для получения ими кругло-
суточного ухода в домашней обста-
новке, профилактику социального 
одиночества и регулирует отно-
шения, связанные с организацией 
деятельности приемных семей для 
граждан пожилого возраста и инва-
лидов.

В период действия договора о при-
емной семье принимающему лицу вы-
плачивается ежемесячное вознаграж-
дение в размере 8268 рублей. Размер 
ежемесячного вознаграждения еже-
годно индексируется в соответствии 
с законом Челябинской области об 
областном бюджете на очередной 
финансовый год. Условия и порядок 
выплаты устанавливаются прави-
тельством Челябинской области.

детям ПоГибших уЧастНиКоВ                                      
ВелиКой отеЧестВеННой ВойНы

С 1 июля 2019 года решением де-
путатов законодательного Собрания 
увеличен на 15% размер ежемесячной 
денежной выплаты для ветеранов 
труда Челябинской области. Размер 
ежемесячной денежной выплаты со-
ставил:

 ветеранам труда Челябинской об-
ласти, которые не пользуются услуга-
ми местной телефонной связи, — 1009 
рублей;

  ветеранам труда Челябинской об-
ласти, пользующимся услугами мест-
ной телефонной связи, — 1181 рубль.

Апрель 2020 года

тРуЖеНиКам тыла
циФРА

1600
Рублей

составляет с 1 октября 2019 года 
размер ежемесячной денежной 
выплаты труженикам тыла.

Татьяна БАхАревА, 
труженица тыла, Челябинск: 

У меня завершился долго-
жданный ремонт! Я обрати-

лась в управление соцзащиты, 
зная, что по закону имею право 
получить материальную помощь 
на текущий или капитальный ре-
монт в квартире. хотелось, чтобы 
комната светлой стала и мой ди-
ванчик тут уютно стоял. вот сей-
час и обои у меня новые, и натяж-
ные потолки теперь есть. все 
сделали по моему вкусу!

особое внимание шестой созыв областного парламен-
та уделял социальной поддержке южноуральцев старше-
го поколения. В ряде случаев это были изменения в 
существующем законодательстве, но нередко принимались 
и совершенно новые законы.

ПРиНято
с заботой 

Ф
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увеличены размеры оказания вете-
ранам Великой отечественной войны и 
вдовам участников ВоВ единовремен-
ной материальной помощи:  

 на текущий ремонт квартир в мно-
гоквартирных домах — 40 тыс. рублей; 
жилых домов — 66 тыс. рублей;

  на подводку к дому газопровода и 
установку внутридомового газового 
оборудования — в размере 100 тысяч 
рублей;

  на капитальный ремонт квартир 
и жилых домов — в размере 107 тысяч 
рублей.

Ноябрь 2019 года
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итоГи созыВа

Снижены налоговые ставки по упро-
щенной системе налогообложения для 
51 вида деятельности, наиболее под-
верженных падению спроса в результате 
распространения новой коронавирус-
ной инфекции:

  с 10 до 5% для организаций и ИП, у 
которых объектом налогообложения яв-
ляются доходы, уменьшенные на вели-
чину расходов;

  с 6 до 1% для предпринимателей, у 
которых объектом налогообложения яв-
ляются доходы.

Патентная система:
По 26 видам деятельности снижен раз-

мер потенциально возможного к получе-
нию индивидуальным предпринимате-
лем, осуществляющим деятельность без 
наемных работников, годового дохода 
до 17 рублей и размер потенциально воз-
можного к получению индивидуальным 
предпринимателем годового дохода на 
единицу средней численности наемных 
работников до 1 рубля (стоимость годо-
вого патента составит 1 рубль).

По налогу на имущество организаций:
 снижение ставки в 2 раза (с 2,2% до 

1,1%) в отношении налогового периода 
2020 г. для организаций из наиболее по-
страдавших от распространения инфек-
ции отраслей (47 видов деятельности);

  освобождение организаций, вклю-
ченных в реестр социально ориентиро-
ванных некоммерческих организаций, 
которые с 2017 года являются получате-
лями грантов;

  уменьшение налога для всех арен-
додателей на сумму, на которую была 
снижена арендная плата за 2020 год по 
договорам аренды, но не более чем на 
50% от суммы налога на имущество орга-
низаций, подлежащей уплате за указан-
ные объекты недвижимого имущества.

от уплаты транспортного налога в 2020 
года освобождены:

 организации и ИП, осуществля-
ющие регулярные перевозки пассажи-
ров автобусами в городском, пригород-
ном и междугородном сообщении, пере-
возку грузов по автомобильным дорогам 
и перевозку неопасных отходов, вклю-
ченные по состоянию на 1 марта 2020 го-
да в единый реестр субъектов малого и 
среднего предпринимательства в соот-
ветствии с федеральным законом «О 
развитии малого и среднего предприни-
мательства в РФ», – по транспортным 
средствам, используемым при осущест-
влении указанных видов деятельности.

Введено 79 дополнительных видов 
деятельности, в социальной и бытовой 
сферах, а также в сфере услуг по предо-
ставлению мест для временного прожи-
вания, в отношении которых при при-
менении упрощенной системы налого-
обложения на территории Челябинской 
области будут действовать «налоговые 
каникулы». Льгота действует для пред-
принимателей, зарегистрированных по-
сле принятия указанных изменений.

Автор инициатив — губернатор Челя-
бинской области Алексей Текслер.

Продолжаем рассказывать о принятых депутатами шестого 
созыва законах, направленных на смягчение налогового кли-
мата. В этом материале — речь о налоговых льготах для инве-
сторов, в том числе о новых формах, инвестиционном налоговом 
вычете и инвестиционном налоговом кредите. отдельный блок 
посвящен изменениям в законодательстве, которые оператив-
но принимались в связи с пандемией.

ВРемя 
НалоГоВых 
льГот

ПоддеРЖКа иНВестоРоВ

Для стимулирования субъектов 
инвестдеятельности и других при-
оритетных для региона категорий 
организаций установлены льготы по 
налогу на прибыль и налогу на иму-
щество организаций для следующих 
категорий:

 организации в области инфор-
мационных технологий;

  участники специальных инве-
стиционных контрактов;

  организации — стороны согла-
шений о государственно-частном 
партнерстве с Челябинской областью;

  организации — стороны кон-
цессионных соглашений с Челябин-
ской областью;

  резиденты особых экономиче-
ских зон в Челябинской области;

  резиденты ТОСЭР;
  участники региональных инве-

стиционных проектов;
 управляющие компании инду-

стриальных (промышленных) пар-
ков;

  резиденты индустриальных 
(промышленных) парков;

  организации, реализующие с 1 
января 2016 года инвестпроекты, 
включенные в перечень приоритет-
ных инвестпроектов по строитель-
ству или в перечень приоритетных 
инвестпроектов Челябинской обла-
сти по реконструкции и техническо-
му перевооружению объектов основ-
ных средств.

Кроме перечисленных категорий 
льготы по налогу на имущество предо-
ставлены:

 организациям, создающим 
(приобретающим) после 1 января 
2017 года недвижимое имущество 
первоначальной стоимостью не ме-
нее 8 млн рублей;

  организациям, вводящим объек-
ты высокой энергоэффективности;

  организациям в отношении при-
надлежащих им на праве собственно-
сти жилых помещений, расположен-
ных в МКД и предоставленных граж-
данам по договорам найма жилых 
помещений;

  управляющим компаниям и ре-
зидентам промышленных технопар-
ков;

  организациям в отношении иму-
щества гостиниц категорий «три звез-
ды», «четыре звезды» или «пять звезд»;

  сельскохозяйственным организа-
циям, которым предоставлены госга-
рантии Челябинской области;

  организациям, заключившим со-
глашения о реализации мероприятий 
по снижению негативного воздей-
ствия на окружающую среду.

Авторы инициатив — председатель 
Законодательного Собрания Вла-
димир Мякуш, заместитель предсе-
дателя Законодательного Собрания 
Константин захаров (оба — фракция 
«Единая Россия»), правительство Че-
лябинской области.

циФРА

627,2
млН Рублей

составила с 2016 по 2018 годы сумма 
льгот на прибыль для 33 организаций. 

циФРА

1 145,7
млН Рублей

составила с 2016 по 2018 годы  
сумма льгот на имущество 
для 60 организаций. 

измеНеНия В сВязи с ПаНдемией
(носят временный характер на налоговый период 2020 года)

Сергей СиренКо, 
руководитель предприятия:

в условиях пандемии корона-
вируса мы воспользовались 

региональными мерами поддерж-
ки. Помощь пришлась как нельзя 
кстати, ведь собственных ресур-
сов для инвестиций на тот момент 
не было. За счет поддержки при-
обрели оборудование, первичный 
объем сырья и запустились, нача-
ли выпуск эластичного шнура для 
одноразовых медицинских масок. 
в первую очередь мы нацелены 
на производителей масок в нашем 
регионе, но мощности позволяют 
осуществлять поставки и в дру-
гие территории россии.

циФРА

1 900 000
тыс. Рублей

сэкономят южноуральские 
предприниматели благодаря 
антикризисным налоговым льготам.

циФРА

195 000
РабоЧих мест

удастся сохранить 39 тысячам 
субъектов малого и среднего бизнеса.

инвестиционный налоговый кредит
За счет возможности уплатить налог 

в более поздний срок предпринима-
тели смогут направить деньги на под-
держку бизнеса, техническое перево-
оружение либо на совершенствование 
технологий.

инвестиционный налоговый вычет
Предполагается возможность 

уменьшения суммы налога на при-
быль на величину, пропорциональную 
объему капвложений.

закон установил:
 инвестиционный налоговый вычет 

по налогу на прибыль организаций вво-
дится в Челябинской области с 1.01.2019;

 размер вычета — 90% от суммы рас-
ходов организации на приобретение, из-
готовление, доставку, достройку, дообо-

рудование, реконструкцию и модерни-
зацию основного средства;

  категориями налогоплательщиков, 
которым предоставляется право на при-
менение вычета являются:

а) организации – участники промыш-
ленных кластеров Челябинской области;

б) организации – участники нацио-
нального проекта «Производительность 
труда и поддержка занятости».

Также закон установил право на 
применение вычета до 100% расходов 
налогоплательщиков, направляющих 
средства на поддержку государствен-
ных и муниципальных учреждений 
культуры и в некоммерческие органи-
зации (фонды).

Автор инициатив — губернатор Че-
лябинской области Алексей Текслер.

НоВые фоРмы ПоддеРЖКи иНВестоРоВ
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эКоНомиКа

Для поддержки социаль-
но незащищенных категорий 
предусмотрено бесплатное 
предоставление копий техпа-
спортов, оценочной и иной 
документации, являющихся 
госсобственностью Челябин-
ской области, и содержащих-
ся в них сведений для:

  инвалидов I и II групп;
  детей-инвалидов и 

граждан, имеющих детей-ин-
валидов;

  дети-сирот, детей, остав-
шихся без попечения родите-
лей, лиц из числа детей-сирот 
и детей, оставшихся без попе-
чения родителей, а также лиц, 
потерявших в период обуче-
ния обоих родителей или 
единственного родителя;

  ветеранов и инвалидов 

Великой Отечественной войны, 
супругов (погибших, умерших) 
участников ВОВ, не вступив-
ших в повторный брак;

  детей погибших участни-
ков ВОВ.

Автор инициативы — за-
меститель председателя За-
конодательного Собрания 
Константин захаров (фракция 
«Единая Россия»).

заКоН ВызыВает
РезоНаНс

законодательные инициативы, на первый 
взгляд носящие сугубо экономический харак-
тер, зачастую имеют первостепенное соци-
альное значение, а нередко вызывают и 
резонанс в обществе, становясь предметом 
широкого обсуждения. именно над такими за-
конопроектами работали депутаты шестого 
созыва, в том числе комитет по экономической 
политике и предпринимательству под пред-
седательством Константина захарова (фрак-
ция «единая Россия»). 

В конце 2019 года в Челя-
бинской области одними из 
первых в России был законо-
дательно установлен запрет 
розничной продажи нико-
тиносодержащей продук-
ции несовершеннолетним. 
Более того, южноуральские 
парламентарии сразу после 
принятия областного закона 
совместно с правоохрани-
тельными органами приняли 
участие в серии рейдов по 
возможным точкам торговли 
так называемыми снюсами.

В феврале 2020 года де-
путаты установили админи-
стративную ответственность 
за розничную продажу несо-
вершеннолетним никотино-
содержащей продукции. Се-
годня можно констатировать: 

проблема, ставшая угрозой 
здоровью для детей и под-
ростков, снята с повестки.

Авторы инициативы — 
председатель Законодатель-
ного Собрания Челябинской 
области Владимир Мякуш, 
заместители председателя 
Законодательного Собрания 
Юрий Карликанов, олег Голи-
ков, Константин захаров, Ма-
рина Поддубная, председатель 
комитета по социальной по-
литике Александр Журавлев, 
председатель комитета по 
аграрной политике Александр 
берестов (все — фракция 
«Единая Россия»), депутаты 
Законодательного Собра-
ния игорь Егоров (фракция 
КПРФ) и Алексей беседин 
(фракция ЛДПР).

оГРаНиЧеНие  ПРодаЖи 
НиКотиНосодеРЖаЩих смесей

Речь о постановлении с пе-
речнем местностей Челябин-
ской области, удаленных от 
сетей связи, на территориях 
которых пользователи могут 
применять ККТ в режиме, не 
предусматривающем обяза-
тельной передачи фискаль-
ных документов в налоговые 
органы в электронной форме 
через оператора фискальных 
данных.

В целях реализации феде-
рального законодательства и 
для поддержки предпринима-
телей Челябинской области, 

осуществляющих деятель-
ность в небольших и отдален-
ных поселках и деревнях:

 на территории 1255 насе-
ленных пунктов, включенных 
в перечень, предприниматели 
обязаны приобрести кон-
трольно-кассовую технику 
нового образца, но вправе 
применять ее в режиме, не 
предусматривающем обяза-
тельной передачи фискаль-
ных документов в налоговые 
органы в электронной форме 
через оператора фискальных 
данных;

  урегулирован вопрос о 
применении ККТ предприни-
мателями, ведущими бизнес 
вне границ населенных пун-
ктов: они обязаны применять 
контрольно-кассовую техни-
ку в режиме, не предусматри-
вающем обязательную пере-
дачу фискальных документов 
в налоговые органы в элек-
тронной форме.

Автор инициатив — за-
меститель председателя За-
конодательного Собрания 
Константин захаров (фрак-
ция «Единая Россия»).

ПРимеНеНие КоНтРольНо-КассоВой техНиКи

цели принятия закона: 
— внедрить более простой 

механизм регулирования 
размещения НТО;

— установить единые пра-
вила предоставления права 
на размещение НТО;

— сделать ведение бизнеса 
более предсказуемым для 
предпринимателей.

Муниципалитетам предо-
ставлена возможность за-
ключать договоры на разме-
щение НТО сроком на 1 год 
с хозяйствующими субъек-
тами, у которых закончился 
срок договора на размещение 
(договор аренды земельного 
участка) до принятия закона, 
но хозяйствующий субъект 
продолжает пользоваться 
земельным участком («амни-
стия»).

По истечении 1 года хо-
зяйствующий субъект, ис-
полнивший свои обязатель-
ства по договору, имеет право 
на заключение договора о 
размещении НТО без прове-

дения торгов в соответствии 
с общими нормами закона на 
срок до 7 лет.

Автор инициативы — за-
меститель председателя За-
конодательного Собрания 
Константин захаров (фракция 
«Единая Россия»).

РазмеЩеНие НестациоНаРНых тоРГоВых обЪеКтоВ

циФРА

в Челябинске на данный 
момент могут 
воспользоваться 
«амнистией» по Нто.

оКоло

800
ПРедПРиНимателей

Данной «амнистией» 
предприниматели 
Челябинской 
области смогут
воспользоваться 
до 1 июня 2021 года.

В июне 2020 года закон 
установил запрет розничной 
продажи алкогольной про-
дукции в объектах общепита 
в многоквартирных домах 
и на прилегающих терри-
ториях (так называемых 
наливайках), имеющих зал 
обслуживания площадью до 
40 кв. м.

Также установлен 90-днев-
ный переходный период для 
вступления в силу закона для 
того, чтобы предпринима-
тели смогли реализовать за-
купленную продукцию или 
перепрофилировать бизнес.

Авторы инициативы — 
председатель Законодатель-
ного Собрания Челябинской 
области Владимир Мякуш, 
заместитель председателя 
Законодательного Собрания 
Константин захаров, пред-
седатель комитета по соци-
альной политике Александр 

Журавлев (все — фракция 
«Единая Россия»). 

В конце июня 2020 года в 
Госдуму РФ внесен проект 
федерального закона, кото-
рым предлагается:

 наделить субъекты РФ 
правом устанавливать до-
полнительные ограничения 
времени работы таких объ-
ектов.

Автор инициативы — зам-
председателя Законодатель-
ного Собрания Константин 
захаров (фракция «Единая 
Россия»).

заПРет «НалиВаеК»

циФРА

могут закрыться, согласно 
информации органов 
местного самоуправления.

оКоло

300
«НалиВаеК»

Сергей хАриТонов, 
житель Челябинска: 

Год назад в нашем 
доме появилась так 

называемая наливайка. 
работает это заведение 

круглые сутки, днем и но-
чью качают насосы, боч-
ки катаются по полу. Пья-
ные компании кучкуются 
по ночам — и внутри, и 
на улице. Мы не требу-
ем, чтобы предприятие 
закрылось совсем. все, 
чего мы хотим, — это 
соблюдение обществен-
ного порядка. на наш 
взгляд, нужно ограничить 
такие объекты по време-
ни работы, не делать 
их круглосуточными.

КоПии техПасПоРтоВ — бесПлатНо

Приняв закон против снюсов, депутаты провели 
серию рейдов по возможным точкам торговли.
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деПутаты В оКРуГах

для поколения 
победителей

В начале года, еще до вве-
дения в Челябинской области 
режима повышенной готов-
ности и обязательной само-
изоляции для людей стар-
шего поколения, Александр 
Решетников в числе других 
депутатов взял на себя мис-
сию по вручению юбилейных 
медалей ветеранам и посетил 
участников Великой Отече-
ственной войны, проживаю-
щих в его округе. 

Среди них — Тамара Сте-
пановна Филиппова, житель-
ница блокадного Ленинграда. 
Ей было всего пять лет, когда 
город попал в блокадное коль-
цо фашистов. 

— В канун празднования 
75-летия мы отдаем дань 
уважения не только тем, кто 
воевал на полях сражений, но 
и тем, кто в страшные годы 
жил в блокадном Ленинграде, 

трудился в тылу, работал на 
заводах и в колхозах. С боль-
шой благодарностью вручаю 
ветеранам памятные медали о 
победе, исполняя поручение 
президента, — сказал депутат.

Он также побывал в гостях 
у нескольких тружеников ты-
ла. Встречи прошли в теплой 
домашней обстановке. Вете-
раны делились воспоминани-
ями, благодарили за теплые 
слова, заботу и внимание. В 
свою очередь парламентарий 
не забывал интересоваться их 
проблемами и нуждами.

Так, в марте жительница 
Катав-Ивановского района 
Зоя Скоморохова, участница 
Великой Отечественной вой-
ны, на встрече, посвященной 
реализации проекта «Истори-
ческая память», обратилась к 
Александру Решетникову.

— На улицу самостоятель-
но сейчас почти не выхожу, 
все чаще свежим воздухом 
дышу на балконе, только де-

ревянные 
рамы с го-
дами совсем 
пришли в 
негодность. 

Обновить бы, — рассказала 
Зоя Леонтьевна. 

Результат не заставил себя 
долго ждать, к 9 Мая наказ ве-
терана был выполнен.

тепло на всю зиму

Вообще, именно адрес-
ную поддержку, реакцию 
на конкретные просьбы 
жителей практикует чаще 
всего в работе депутат. К 
примеру, в конце мая к не-
му обратилась многодетная 
семья из Сима. Владимир 
Смолянинов один воспиты-
вает пятерых детей и по ме-
ре сил создает комфортные 
условия для всех, но средств 
не хватает. Особенно когда 
встал вопрос об организа-
ции в семье дистанционного 
обучения в связи с пандеми-
ей коронавируса. Александр 
Решетников, присоеди-
нившись к акции «Помоги 
учиться дома» (напомним, 
акция широко прошла на 
Южном Урале благодаря 
поддержке депутатов За-
конодательного Собрания), 
посетил Смоляниновых, уз-
нал, что многодетный отец 
переживает из-за отсутствия 
дров на зиму. 

На следующий день необ-
ходимый запас дров, кото-
рого хватит для того, чтобы 
отапливать дом в течение 
всей уральской зимы, был 
доставлен.

Помоги учиться 
дома

Действительно, в мае 
парламентарий активно 
включился в акцию «По-
моги учиться дома», передав 

гаджеты для учебы четырем 
многодетным семьям Ашин-
ского района, чтобы дети 
могли получать знания в ре-
жиме онлайн. 

— В период режима об-
щей готовности дети из 
многодетных малообеспе-
ченных семей тоже должны 
иметь возможность полу-
чать знания онлайн, — под-
черкнул Александр Решет-
ников. 

Это в полной мере отно-
сится и к Катав-Ивановско-
му району, который также 
не обошла стороной акция.

— В начале июня я оста-
вила заявку на горячей ли-
нии волонтерского центра, 
— рассказала многодетная 
мама Ольга. — Вскоре со-
общили о положительном 
решении для нашей семьи и 
о том, что гаджет лично до-
ставит наш депутат.

спасибо врачам

С началом пандемии 
новой коронавирусной 
инфекции, когда все вни-
мание было обращено к 
отечественной медицине, в 
разных регионах страны ре-
ализовалась акция «Спасибо 
врачам». К всероссийской 
акции присоединились и 
депутаты Законодательного 
Собрания 
Челябинской 
области. 
Парла-
ментарии 
Александр 
Решетников 
и Владимир 
Евстратов 
поддержали 
акцию в сво-
ем округе. И 
не напрасно. 
Все это вре-
мя врачи, 
медсестры, 
технический 
персонал районной боль-
ницы города Аши работа-
ли почти круглосуточно. 
Парламентарии привезли 
медицинским работникам 
порядка 70 продуктовых на-
боров для чаепития.

— Вы работаете на пере-
довой борьбы с коронавиру-

сом. Резко возросла нагруз-
ка, многие из вас работают 
без выходных. Каждый день 
рискуете своим здоровьем 
ради спасения жизни дру-
гих. Огромное спасибо за 
ваш труд, — обратился к 
ашинским медикам Алек-
сандр Решетников.

В привычное русло

Но эпидемия коронави-
руса сходит на нет, и жизнь 
в регионе постепенно воз-
вращается в свое привычное 
русло — жизнь повседнев-
ная, деловая, общественная, 
культурная. Своего рода 
знаком для жителей Ашин-
ского района стало открытие 
после длительного перерыва 
местных библиотек в режи-
ме книговыдачи, пока с обя-
зательным условием — все 
книги от читателей должны 
складироваться в пласти-
ковые короба для содержа-
ния в течение пяти дней. 
Вот только таких коробов в 
библиотеках не оказалось. 
Тогда местные библиотека-
ри обратились к депутатам 
Владимиру Евстратову и 
Александру Решетникову. 
Отметим, обращение бы-
ло озвучено в ходе приема 
граждан. Кстати, вот еще од-
на форма работы депутатов 

с жителями, 
которая на 
время панде-
мии не оста-
новилась, 
но изменила 
свой формат, 
перейдя в он-
лайн. 

Так, в 
июле при-
емы граждан 
посвятили 
вопросам 
защиты тру-
довых прав 
жителей. Все 

обратившиеся получили от 
парламентариев квалифи-
цированные разъяснения и 
рекомендации по интересу-
ющим вопросам.

Что же касается коробов 
для книг, на сегодняшний 
день они установлены уже в 
пяти библиотеках Аши. 

Почти 90 тысяч человек проживают в Катав-ивановском избирательном 
округе № 6, в состав которого входят ашинский район, усть-Катавский 
городской округ и часть Катав-ивановского района. от депутата здесь 
требуется, с одной стороны, проецировать на территорию масштабные 
проекты, с другой — работать адресно. о том, как проводил эту работу, 
особенно в нестандартных обстоятельствах, вызванных пандемией коро-
навируса, парламентарий александр Решетников (фракция «единая Рос-
сия»), — в нашем материале.

александр патритеев. фото предоставлены zs74.ru

Весной 2019 года 
к Александру 
Решетникову 
обратились родители 
спортсменов, 
занимающихся в ДС 
«Металлург», который 
остро нуждался 
в ремонте освещения. 
В ноябре 2019 года 
средства поступили. 
В феврале этого 
года работы были 
выполнены.

Работать
адРесНо

в период пандемии жители 
особенно нуждались в поддержке.

Многодетным семьям на селе 
помощь в хозяйстве всегда к месту.

таКЖе В НомеРе:
итоги 6-го созыва в сфере 
промышленности...                     с. 8
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школы при полном 
параде 

Во время рабочих поез-
док Лена Колесникова кон-
тролирует ход ремонтных 
работ, которые ведутся в 
образовательных учрежде-
ниях. Один из ее визитов 
был в школу в микрорай-
оне Башлес Катав-Ива-
новска. Директор Надежда 
Даминова в беседе с депу-
татом посетовала, что для 
завершения всех работ им 

не хватает 250 литров кра-
ски, и в скором времени 
проблема была решена. 

При школе № 1 в Усть-
Катаве за счет областных 
средств построена со-
временная спортивная 
площадка. Ее появления 
ждали не только ученики, 
но и жители города. А ря-
дом со школой № 4 ведутся 
работы по благоустройству 
территории. В январе тут 
сдали новый пристрой, в 
сентябре школьники вер-
нутся в родные стены.

— Если говорить о бюд-
жетной политике, то я 
уверена, что образование 
должно оставаться одним 
из главных ее приоритетов. 
Это основа успешного раз-
вития нашего региона и 
всей страны, — убеждена 
Лена Колесникова.

особый упор            
на медицину

На особом контроле депу-
тата находится весь спектр 
медицинских вопросов. 
Вместе с жителями села 
Аратское Лена Колеснико-
ва радовалась, когда была 
отремонтирована крыша 
фельдшерско-акушерского 
пункта. 

— Просьба прозвучала 
во время рабочей поездки в 
Катав-Ивановский район. 
Местные власти сразу же 

откликнулись на мое обра-
щение и нашли необходи-
мые ресурсы, — вспоминает 
депутат Законодательного 
Собрания. 

Есть также важный соци-
альный вопрос, связанный с 
медициной, — это качество 
и доступность медицинских 
услуг.

— Несмотря на федераль-
ную программу «Земский 
доктор», врачей в городах и 
районах Челябинской обла-
сти по-прежнему не хватает. 
Необходимо принимать до-
полнительные меры на ре-
гиональном уровне, способ-
ные действительно привлечь 
медицинских специалистов, 
— считает парламентарий.

Гаджет в помощь

Из-за коронавируса 
школьники были вынужде-
ны уйти на дистанционное 
образование. Однако далеко 
не все смогли сразу же вклю-
читься в образовательный 
процесс из-за отсутствия 
компьютерной техники и 
интернета. Парламентарии 
решили поддержать семьи, 
оказавшиеся в трудной си-
туации.

Один из гаджетов Лена 
Рафиковна передала деся-
тикласснице Юлии Черепа-
новой из Миньяра. Девушка 
воспитывается в много-
детной семье, у нее шесть 

братьев и сестер, трое из ко-
торых — школьники.

— Юля не только хоро-
шо учится, но и активно 
участвует в волонтерском 
движении. Ее мечта — по-
ступить в институт и стать 
актрисой. Надеюсь, что это 
поможет воплотить мечту в 
жизнь! — сказала областной 
депутат.

Еще один гаджет в рамках 
акции «Помоги учиться до-
ма» достался многодетной 
семье из Усть-Катава. Мно-
годетная мама Ирина Гулие-
ва призналась, что и раньше 
все свое время посвящала 
детям, поэтому с введением 
режима самоизоляции в ее 
жизни мало что изменилось. 
Единственной проблемой 
было выполнение уроков. 
Буквально за пару дней до 
перехода на дистант в семье 
сломался ноутбук, которым 
планировали пользоваться 
сразу двое учеников.

— Я рада была оказать 
поддержку такой прекрас-
ной семье. Пусть в их доме 
всегда царят любовь, взаи-
мопонимание и радость! — 
пожелала депутат.

спецтехника — 
муниципалитетам

При общении с главами 
они то и дело озвучивают 
одну и ту же проблему — 
острая нехватка коммуналь-
ной техники в муниципа-
литетах. О ней, например, 
говорит руководитель 
Ашинского района Виктор 
Лукьянов. Он признался, 
что в муниципалитете нет 
денежных средств, чтобы 
закупить дорогостоящие ма-
шины. Спецтехника необхо-
дима, чтобы убирать улицы, 
расчищать дороги и крыши 
от наледи и снега, ремонти-
ровать уличное освещение 
и обрезать деревья, а также 
решать другие ежедневные 
проблемы, из-за которых 
жители могут испытывать 
дискомфорт.

— Мною принято реше-
ние обратиться с предложе-
нием: создать региональную 
программу, предусматрива-
ющую выделение городам и 

районам средств из област-
ного бюджета на покупку 
коммунальной спецтехники, 
— рассуждает депутат Лена 
Колесникова. — Проблема 
действительно стоит очень 
остро, и с каждым годом 
ситуация наверняка будет 
только усугубляться. Очень 
надеюсь, что нам удастся 
найти выход.

малой родине — 
быть красивой

Благоустройство парков 
и дворовых территорий 
становится популярной тен-
денцией в последние годы. 
Например, в Симе приводят 
в порядок центр города. К 
осени здесь преобразится 
«Елочная поляна» — одно 
из любимых мест отдыха и 
прогулок горожан.

— Мое глубокое убежде-
ние — все города должны 
быть красивыми и ухожен-
ными. В них должно быть 
уютно и пожилым людям, и 
молодежи, — уверена парла-
ментарий. — Многим не по 
душе стремительный ритм 
мегаполиса, им комфортнее 
и теплее на своей малой 
родине. И это — замечатель-
но! Очень хочется, чтобы 
славная история наших ма-
лых городов продолжалась, 
чтобы жизнь в них была 
приятной, размеренной и 
спокойной.

В Миньяре ведется ре-
конструкция сквера «Вечная 
память героям». К слову 
сказать, мемориал, уста-
новленный там, был открыт     
45 лет назад, и сейчас создан 
комплексный проект по его 
возрождению.

— У горожан не просто 
появится уютное место от-
дыха. Это их дань уважения 
героям, защитникам Отече-
ства, это память, которую 
они хотят сохранить ради 
своих детей. Такое отно-
шение к истории родной 
земли, к своим героическим 
землякам, к совершенным 
ими подвигам вызывает 
огромное уважение, — за-
ключила депутат Законо-
дательного Собрания Лена 
Колесникова.

активный пользователь социальных сетей, депутат законодательно-
го собрания лена Колесникова (фракция «единая Россия») регулярно 
рассказывает интернет-аудитории о своей деятельности в округе. В фор-
мате газетной статьи познакомим читателей с некоторыми моментами 
работы областного парламентария.

анастасия хивинцева. фото из аккаунта лены колесниковой в соцсетях

быть блиЖе 
К лЮдям

Лена КоЛеСниКовА, 
депутат Законодательного 
Собрания (фракция «единая 
россия»):

все города должны 
быть красивыми и 

ухоженными. в них долж-
но быть уютно и пожи-
лым людям, и молодежи. 
Многим не по душе стре-
мительный ритм мегапо-
лиса, им комфортнее и 
теплее на своей малой 
родине. и это — замеча-
тельно! очень хочется, 
чтобы славная история 
наших малых городов 
продолжалась, чтобы 
жизнь в них была прият-
ной, размеренной и 
спокойной.

Лена Колесникова (на фото слева) 
контролирует ремонты в школах округа.

Мемориал в Миньяре — это память, 
которую нужно сохранить для потомков.
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ПАРЛАМЕНТСКАЯ НЕДЕЛЯ
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Промышленная 
политика

Дважды — в октябре 2018 
года и в декабре 2019 года 
— депутаты вносили изме-
нения в региональный закон 
«О промышленной политике 
в Челябинской области». 
Во-первых, поправки по-
зволили обеспечить воз-
можность оказания господ-

держки для управляющих 
компаний промышленных 
технопарков и их резидентов 
в целях создания новых про-
изводств. Во-вторых, уста-
новить порядок применения 
к инвестору, являющемуся 
стороной специального ин-
вестиционного контракта 
(СПИК), положений нор-
мативных правовых актов 
Челябинской области. 

льготный проезд 
детям

В октябре 2019 года об-
ластные парламентарии при-
няли закон «Об установлении 
льготы по тарифам на проезд 
детей в возрасте от 5 до 7 лет 
железнодорожным транс-
портом общего пользования 
в пригородном сообщении». 
Решением депутатов юные 

южноуральцы получили 
льготу в виде 75-процентной 
скидки от стоимости проезда 
на ж/д транспорте в приго-
родном сообщении.

безопасность 
перевозок

Одним из направлений в 
работе комитета по промыш-
ленной политике и транс-
порту под председательством 
Павла Шиляева (фракция 
«Единая Россия») стала без-
опасность пассажирских 
перевозок. В 2015 году принят 
закон «Об организации регу-
лярных перевозок пассажиров 
и багажа в Челябинской об-
ласти». Законом определены 
полномочия правительства 
и уполномоченного органа 
по организации регулярных 
перевозок, установлены: по-
рядок допуска юридических 
лиц и индивидуальных пред-
принимателей к осуществле-
нию регулярных перевозок 
пассажиров и багажа по меж-
муниципальным маршрутам 
по итогам проведения откры-
того конкурса; требования к 
осуществлению перевозок по 
межмуниципальным маршру-
там регулярных перевозок по 
нерегулируемым тарифам.

Депутатами дважды вно-
сились изменения в закон 
«О порядке перемещения за-
держанного транспортного 
средства на специализирован-
ную стоянку, его хранения и 
возврата, оплаты стоимости 
перемещения и хранения за-
держанного транспортного 
средства». Порядок допол-

нен положением об осмотре 
транспорта  и составлении 
акта приема-передачи в целях 
защиты прав автовладельцев 
при возможном поврежде-
нии. Кроме того, установлена 
возможность заключения до-
говора об осуществлении де-
ятельности по перемещению 
задержанных транспортных 
средств без конкурса на срок, 
не превышающий 180 ка-
лендарных дней, в случае до-
срочного расторжения ранее 
заключенного договора либо 
признания конкурса несосто-
явшимся.

единая 
транспортная сеть

Депутаты обратили внима-
ние на проблемы обществен-
ного транспорта в областном 
центре, а также организации 
регулярного пассажирского 
сообщения между Челябин-
ском, Копейском и Соснов-
ским районом.

Так, в декабре 2019 года 
парламентарии поддержа-
ли инициативу губернатора 
Алексея Текслера о пере-
распределении полномочий 
по организации регулярных 
перевозок пассажиров и бага-
жа по муниципальным марш-
рутам регулярных перевозок 
между органами местного са-
моуправления данных муни-
ципалитетов и органами госу-
дарственной власти региона. 
Закон установил переходный 
период до 1 января 2021 года. 
Это стало шагом в сторону 
создания транспортной сети 
Челябинской агломерации.

Ряд важных законов, имеющих социально-экономическое значение, 
был принят депутатами шестого созыва в сфере промышленной поли-
тики и транспорта. остановимся на нескольких инициативах южноураль-
ских парламентариев, ставших знаковыми для региона.

РомаН РудиН. фото олеГа КаРГаПолоВа

ПРомышлеННость 
и тРаНсПоРт — 
В тесНой сВязКе


